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楽しかったＧＷもすぎ 新緑のまぶしい季節となりました。夜雨が降ったりして 

ここ数日は落ち着かない天候ですが。。。。日中はかなり暑かったりします。 

４月下旬に植えた野菜もこの天候で 水やりが楽になっています。雨が降ると野菜

の成長も早く 順調に成長しています。 

１年生も連休明けから 宿題を持ち帰るように なってきました。例年上級生は

「いいなあ～１年は 宿題が簡単で。。。。」と１年生の宿題を覗きこんでいます。１

年生にとっては それでも大変な宿題なのですが。。。。 

下校も少しずつ自分たちで帰ってこれるように 練習を始めています。岩西も藤山

も水曜日以外は 1,2 年生が一緒に下校するように 並ばせてくださっているの

で 助かります。１年生も心強いと思います。水曜日は徐々に学校とお迎えの場所

の距離を伸ばしていく予定です。 

最近 男子はなんとな～く みんなで遊んでいる姿が見られるようになってきま

した。まだまだしっくりいってはいませんが、長い目で見ていこうと思います。 

女子はなかなか個性が強くみんなで。。。というのは難しいですが、時間をかけて少

しずつ まとまっていけばいいな～。。。。 

            野菜植え 

4 月 24 日野菜の苗を植えました。それぞれが自分の植えたいものを考えて苗を

購入してきました。とまと、ミニとまと、きゅうり、なす、おくら、ししとうで

す。今年もきゅうりが一番人気！去年と同じものを植えた子、違うものを植えた

子。。。といろいろです。学校から帰ると一番に畑に向かい 野菜に水をあげます。

とまとの子達はわき目を取るのが忙しいのですが、一生懸命「これでいいの？」

と聞きながら摘んでいます。 

今年は人数も少ないので とうもろこしを植えてみました。実は希望があったの

ですが、実がなるのか 不安だったため、『ためしに』ということで、なかよしと

して植えてみました。うまくいけば、来年植える子もいるかもしれません。 



             

 

          ☆４月末日 藤山台小は会長さん 岩西小はＧさんと各小学校 

           に挨拶に行きました。両校ともに 教頭先生とお話しができまし 

           た。 

☆３月に閉所された ハムスタークラブさんに伺い 備品をたくさんいただきました。 

 洗濯機、ファックス、炊飯器、ホットプレート、キャンプに使う大きな鍋も。。。。 

 洗濯機は試運転で水漏れが発覚！これは電気屋さんに修理頼まないと無理か～と  

 あきらめていましたが、お父さん達が なんと！！修理してくださり 使えるようにな 

 りました。お疲れ様でした。（＾◇＾） 

☆男子の着替えが一式 どなたのかわかりません。お心当たりがないか 今一度確認して

ください。なかよしに置いておく着替えの袋には必ず 記名をお願いします。 

☆「なかよし新聞」第 1 号 発刊しました。今年から クイズ正解者には「おやつ決定

券」がもらえます。ふるってご参加ください。また 励ましのお手紙お待ちしています。 

☆今月の誕生日会は 25 日(木)です。今年のカードも出来上がりました。 

       

 

 

 

 

 

 

 
            

     

   

 

             こども全体会 

１年生にとっては 初めて参加する『こども全体会』が先日行われました。議題は 

★５月末（岩西）と６月（藤山）の代休日の過ごし方 

★夏祭りについて 

の 2 つです。１年生にとっては 何の事だか わからなかった？でも静かにみんなの発

言を聞いていました。 

代休日について。。。。岩西は いろいろ案がでましたが、月曜日は休館日が多く、最終的

に全員一致で「トランポリン パーク」に決まりました。その後 予約を取ったのです

が 満員で夕方まで取れず、ふりだしに戻ってしまいました。後日相談になりました。 

藤山は 少人数なので 途中から 集まって自分たちで話し合ったところ、スケートに

決まりました。４年生がリーダーシップをとって 話し合いが進んだようです。 

夏祭りは 全員参加！！「収益でクリスマス会のプレゼントをたくさんもらいたい」「お

店やさん たのしい」「友だちがお客さんで来てくれて、いろんな会話が楽しい！」とい

った発言もありました。 

今年の実行委員長（Ｔくん）は はじめに「これから第２回こども全体会を始めます。

今日の議題は。。。。。。。。です。よろしくお願いします！！」最後も「○年○月○日。。。こ

れで終わります。ありがとうございました。」ときちんと閉めてくれました。こどもたち

も「おねがいします」「ありがとうございました」拍手。。。。(^o^)丿 

と、とても気持ちがいい こども全体会でした。 


